

## DJK Oberschopfheim beendet Hinrunde mit doppelter Punkteausbeute

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler  
Dienstag, den 15. Dezember 2015 um 20:59 Uhr

---



Das Tischtennissexett der DJK Oberschopfheim beendet die Verbandsliga-Hinrunde mit der Maximalausbeute von vier Punkten. Nach dem schwachen Saisonstart mit lediglich einem Punkt aus zwei Partien hat die Mannschaft um Spielertrainer Daniel Perez peu à peu Punkt für Punkt aufgeholt und steht nun auf einem hervorragenden 4. Tabellenplatz. Zunächst gastierten die Ortenauer beim Favoriten und Tabellendritten TTF Rastatt. Der Gastgeber, der verletzungsbedingt gehandicapt antreten musste, ging nach den Eingangsdoppeln schnell in Rückstand. Diszipliniertes Offensivspiel bescherte der DJK gleich zwei Startpunkte in den Eingangsdoppeln. Lediglich Röderer/Elble mussten durch unglückliche Ballwechsel das Handtuch werfen. Im vorderen Paarkreuz wurden dann die Punkte geteilt: Jonas Malutzki gewann kampflos, am Nebentisch musste Stefan Reifenschweiler der Offensivpower von Martin Hamhaber Tribut zollen. In der "Mitte" wurden ebenfalls die Punkte geteilt. Johannes Röderer überzeugte mit klugem Rotationsspiel, Daniel Elble setzte bei seiner aufsteigenden Tendenz gegen Routinier Prestenbach eine Pause ein. Traditionell siegten anschließend Daniel Perez und Sascha Schwendemann zum 6:3 "Halbzeitstand"!

In Durchgang zwei nahm Stefan Reifenschweiler der kampflose Sieg gegen den verletzten Spitzenspieler Becker mit, am Nebentisch konnte der flink wie eine Gazelle aufspielende Jonas Malutzki einen weiteren Punkt einfahren. Obwohl bei Daniel Elble der ein oder andere Sprint an Usain Bolt erinnerte und Johannes Röderer die Netz- und Tischkante gebucht hatte, reichte es in der schwächeren Oberschopfheimer "Mitte" nicht zu einem Sieg. Den Schlusspunkt setzte "Oldie" Daniel Perez zum 9:5 Erfolg.

Nach einem gemeinsamen Mannschaftsausflug gastierte tags drauf Angstgegner Ottenau in der Oberschopfheimer Aubergarena. Gleich zu Spielbeginn spielte sich Oberschopfheim in einen Rausch. Spitzendoppel Reifenschweiler/Perez hatte ebenso wenig Probleme wie das in dieser Saison erstmals harmonisierende Doppel Röderer/Elble. Unverdient siegten allerdings Malutzki/Schwendemann, die nach 2:0 Satzrückstand und Abwehr zweier Matchbälle nur durch die in Südbaden berüchtigten Aufschläge zurück ins Spiel fanden und letztendlich doch noch im Entscheidungssatz überzeugten. "Vorne" hatten dann die Gäste aus dem Murgtal nichts

## DJK Oberschopfheim beendet Hinrunde mit doppelter Punkteausbeute

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler

Dienstag, den 15. Dezember 2015 um 20:59 Uhr

---

entgegenzusetzen. Stefan Reifenschweiler beherrschte den jungen Biedermann nach belieben, zeitgleich näherte sich Jonas Malutzki an seine Bestform. Unglücklich agierte die Oberschopfheimer "Mitte", da Daniel Elble seine Überlegenheit nicht in einen Sieg ummünzen konnte und am Nebentisch Johannes Röderer bei seiner 19:21 Niederlage im Entscheidungssatz an alte Tischtennisregeln erinnerte. Ein auf der Kippe drohendes Spiel drehte erneut das vordere DJK-Paarkreuz. Stefan Reifenschweiler beherrschte Gorjup souverän, Jonas Malutzki setzte sich im Duell der "Zweier" ebenso deutlich durch. Den Schlusssatz setzte Johannes "Ali" Röderer mit einem 3:1 Erfolg. Somit steht die DJK mit aufsteigender Tendenz auf Platz 4 der Hinrundentabelle.